



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Confidencial

A las afueras de San Lázaro, riesgo de violencia

Un delicado frente de violencia latente se ha creado en las afueras del Palacio Legislativo de San Lázaro. Jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial de la Federación que se mantienen en plantón revelaron que, en acuerdo y manipulados por funcionarios de la alcaldía Venustiano Carranza –gobernada por Morena–, locatarios, comerciantes y ambulantes ubicados en las afueras de la Cámara de Diputados los presionan y amenazan, con lujo de violencia, para que se retiren de la zona. Les advirtieron que los retirarán por la fuerza, si es necesario por la madrugada, porque su plantón les ha afectado sus ventas. “Ustedes tienen su salario seguro sin trabajar; nosotros no”, es el reclamo, advirtieron.

Mejor todos al “puente” patrio

Para evitar escuchar y atender los reclamos de los inconformes con la reforma judicial y descansar de sus apenas pocos días que llevan de trabajo, los senadores y los diputados mejor se fueron una semana de largo “puente” patrio. Y eso que los diputados llevan ya una semana de descanso, por el bloqueo del Palacio Legislativo, y a pesar de que descansarán otra, claro, su primer sueldo mensual neto de septiembre, por 78 mil pesos, lo cobrarán íntegro. Los senadores, al terminar exhaustos su sesión de la madrugada de ayer, fueron citados a trabajar hasta el próximo miércoles 18 de septiembre. Los diputados ni siquiera tienen fecha o sede alterna para volver a sesionar y a trabajar. Primero lo primero, las fiestas patrias, ¿o no?

Un agrónomo, a atender el tema de vivienda

Ya lo había anticipado la presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Al agrónomo **Octavio Romero Oropeza** le tocaría un hueso, sólo estaba por revelarse cuál. Y sí, después del cuestionable manejo al frente de Pemex, dejando a la petrolera endeudada a tope con proveedores, el tabasqueño –cercano al aún Presidente– fue premiado con la dirección del Infonavit.

Monopolio de la información

Al parecer en el sexenio de Claudia Sheinbaum se mantendrá la misma política de comunicación que en la administración actual: monopolizar la información, o al menos las declaraciones. Ayer, **Víctor Rodríguez Padilla**, futuro director general de Pemex, sostuvo un encuentro en la Secretaría de Hacienda; sin embargo, se negó a declarar detalles a la prensa porque “no puedo”. O sea, la misma actitud de la mayoría del gabinete obradorista, que todo lo dejan para que se informe en la mañanera. ¿Así se hará a partir del 1 de octubre?

El PAN de CDMX, en dos pistas

Muy ‘gallito’, el excandidato a la Jefatura de Gobierno de la capital **Santiago Taboada** subió un video alardeando que a los senadores traidores, dos del PRD, uno de MC y uno del PAN, “¡les falta lo que a mí me sobra, pantalones para enfrentar este gobierno!”. En alusión a que los opositores se habrían ‘doblado’ presuntamente por tener carpetas de investigación en su contra, se ufano de que “a mí nadie me va a decir lo que es persecución política”, y enlistó los delitos que le quisieron fabricar. Dicho eso, advirtió que “aquí sigo para ser resistencia, para ser oposición”. Mientras Taboada decía lo anterior, los alcaldes electos panistas, Luis Mendoza y Mauricio Tabé, se reunían con la jefa de Gobierno electa, la morenista Clara Brugada, para acordar la coordinación en el sexenio entrante. La oposición en dos pistas.

Cobro de factura jarocho

Al ritmo del son jarocho, veracruzanos remarcaron su descontento con los Yunes por haber apoyado la reforma al Poder Judicial. En redes sociales, rápido corrió un video en el que un conjunto les dice “los Yunes, nada más por salvar su pellejo, traicionaron a la patria”. Si los oriundos de Veracruz pensaron que sus acciones se iban a olvidar pronto, parece que estaban equivocados.